

Überfraktioneller Antrag zur Etablierung eines Quartiersmanagements in Kusterdingen

Bürgermeisteramt Kusterdingen				
Eing. 10. Mai 2021				
	2	3	4	5

Kusterdingen den 10.5.02

Der Gemeinderat in Kusterdingen hat in mehreren Sitzungen in 2021 zum Klimaschutz in Kusterdingen beraten. Am 28.4. hat der Gemeinderat in einem ersten Schritt den Beitritt zum kommunalen Klimaschutzpakt in Baden Württemberg beschlossen und sich damit auch zu weiteren Schritten bekannt.

Heute soll ein solcher nächster Schritt beschlossen werden

Beschlussantrag

Die Verwaltung wird beauftragt ein „Sanierungsmanagement“ mit dem darin beinhalteten Quartierskonzept zu etablieren. Basis ist das Förderprogramm der KfW, wie es in der Gemeinderatssitzung vom 25.03.21 vorgestellt wurde

Im ersten Schritt soll eine externe Firma für die Umsetzung beauftragt werden

Im Vertrag mit dieser Firma möchten wir mit aufnehmen, dass uns ein „fester“ MA /in zugeordnet wird, was dem Wunsch nach einem „Gesicht für die Gemeinde“ gerecht wird.

Ferner soll der Mitarbeiter idealerweise einen Arbeitsplatz in der Gemeinde erhalten

Der oder die MA/in soll auch ein Bindeglied zwischen Verwaltung, Gemeinderat und ggf.

Agendagruppen darstellen.

Wie ebenfalls am 25.3. vorgeschlagen, startet das Quartiersmanagement mit 2 Projekten, zum Beispiel nördliches Kusterdingen und Wankheim. Ziel ist, erste Erfahrung zu sammeln und mittelfristig in jedem Teilort mit einem Projekt (zeitlich versetzt) zu starten. Die Definition der Quartiere soll gemeinsam mit der Verwaltung erfolgen.

Durch zeitversetzte Projekte soll eine Förderung von bis zu 5 Jahren mit 75% erreicht werden.

Nach dem Projektstart werden zeitnah erste Themen umgesetzt werden und Ziele und Erfolge sollen sichtbar gemacht werden, z.B. auf der Homepage der Gemeinde. Dadurch soll eine breite Motivation der Mitbürger/innen mitzumachen erreicht werden.

Judith Brite-Joos

Al

h.v.g.